Hannover sucht NACHTRAT (English version on page 2)

Diese Ausschreibung richtet sich an alle aktiven Menschen im Bereich Nachtkultur.

Seit Oktober 2023 gibt es in Hannover die Koordinationsstelle Nachtkultur. Bestehend aus zwei Personen kann und möchte diese Stelle nicht die Bedürfnisse und die Vielfältigkeit des gesamten hannoverschen Nachtlebens abbilden. Ein Nachtrat übernimmt in Zukunft diese Aufgabe. Er besteht im Idealfall aus Menschen mit unterschiedlichsten Erfahrungen, Berufen, Lebenssituationen und mit dem Bedürfnis, über den Rand der eigenen Interessensbox hinauszuschauen. Gemeinsam Entscheidungen treffen und diesen Entscheidungen Gültigkeit und Akzeptanz verleihen – das ist das Ziel

- \rightarrow Dafür braucht es den direkten Austausch mit Stadt, Land und Region in entscheidungsbegleitender Funktion.
- → Dafür braucht es die effektive Einbindung von Fachberatungen zu Spezialthemen.
- → Dafür braucht es aber vor allem aktive Vertreter*innen aus der Nachtkultur als entscheidende, richtungsweisende Personen und Impulsgeber*innen für die Arbeit der Koordinationsstelle.

Thematische Schwerpunkte

- Vernetzung, Kollaborationen, Interessen bündeln
- Verbesserung der Arbeitsbedingungen
- Inklusion/ Teilhabe/ Achtsamkeit
- Antidiskriminierungsstrategien
- Projektmanagement/ juristische Beratung etc.
- Konfliktmanagement/ Moderation/ Supervision
- Qualitätssteigerung der kulturellen Inhalte
- Sichtbarkeit der Nachtkultur als Standortfaktor
- Finanzierungsmöglichkeiten
- Themen, an die im Zusammenhang mit Nachtkultur noch nicht gedacht wurde

Werde Teil des Nachtrates Sende eine kurze Interessenbekundung für die Mitgliedschaft im Nachtrat bis zum 19.02.2024 (ohne Foto, ohne Zeugnisdokumente, Form frei wählbar)

Inhalt der Interessenbekundung

- Zu welchem Thema/ welchen Themen besteht Expertise/ Erfahrung
- Wichtige "Stationen" des Schaffens
- Motivation, in der Nachtkultur aktiv zu sein
- Kontaktdaten

Adresse digital: Adresse postalisch:

Kristin.Wolter@klubnetz.de Kulturbüro der Landeshauptstadt Hannover

z. H. Daniel Karger Landschaftstraße 7 30159 Hannover

Hier solltest du Zeit haben:

Findungsworkshop am 09.03.2024 - wir alle entscheiden gemeinsam:

unter anderem über die Besetzung, Geschäftsordnung, wie oft finden die Ratssitzungen statt, Aufwandsentschädigung

Gründungssitzung am 03.04.2024, geplant 17:30Uhr

Kontakt für Fragen: Daniel.Karger@hannover-stadt.de / Kristin.Wolter@klubnetz.de

Wir freuen uns von euch zu hören/ zu lesen! © LG Kristin und Daniel

Hanover is looking for a NIGHT COUNCIL

This ad is aimed at all active people in the field of night culture.

The Night Governance Office has been in existence in Hanover since October 2023. Consisting of two people, this office cannot and does not want to reflect the needs and diversity of Hanover's nightlife as a whole. In future, a nightlife council will take on this task and ideally consist of people with a wide variety of experiences, professions, life situations and with the desire to look beyond the boundaries of their own interests. Making decisions together and giving these decisions validity and acceptance that is the goal.

- → This requires direct dialogue with the city, state and region.
- → This requires the effective involvement of expert advisors on specialized topics.
- ightarrow Above all, however, it requires representatives from the active nightlife culture as decisive, trend-setting persons and initiators for the work of the night governance office.

Thematic priorities

- Networking, collaborations, pooling interests
- Improving working conditions
- Inclusion/ participation/ mindfulness
- Anti-discrimination strategies
- Project management/ legal advice etc.
- Conflict management/ moderation/ supervision
- Improving the quality of cultural content
- · Visibility of nightlife culture as a location factor
- Funding opportunities
- Topics that have not yet been considered in connection with night culture

Become part of the Night Council Send a brief expression of interest in becoming a member of the Night Council until 19th of February 2024 (without photo, without reference documents, free style)

Content of the expression of interest

- On which topic(s) do you have expertise/experience
- Important "stations" of your work
- Motivation to be active in the night culture
- Contact information

Digital address: Postal address:

Kristin.Wolter@klubnetz.de Kulturbüro der Landeshauptstadt Hannover

z. H. Daniel Karger Landschaftstraße 7 30159 Hannover

Save the dates!

- Workshop on 09.03.2024 We all decide together: among other things, on the rules of procedure, how often the council meetings take place, remuneration, members
- Constituent meeting on 03.04.2024, planned at 17:30

Contact for questions:

Daniel.Karger@hannover-stadt.de /Kristin.Wolter@klubnetz.de

We look forward to hearing/reading from you! © Kristin and Daniel